
 

 

COMUNITÀ PASTORALE   SANTO GIOVANNI PAOLO II 

 
Piazza Vittorio Veneto, 18  -  20090   SETTALA  (MI)  -  Tel. 02.95.37.90.58   
ARCIDIOCESI DI MILANO - Zona VI  -  Decanato di Melzo 
 
Verbale del Consiglio Pastorale del  23/10/2017 
 
Il giorno 23 giugno  u.s. alle ore 20:45 - presso il Centro Parrocchiale di Settala - previa apposita convocazione 
-  si è riunito in sessione ordinaria, il CPCP per discutere e deliberare sul seguente O.d.G.: 
 

1. Preghiera iniziale 
2. Approvazione verbale del 13/06/2017 
3. Presentazione della lettera dell’Arcivescovo 
4. Rilancio delle commissioni 
5. Varie ed eventuali 

a. Cineforum 
 

Consiglieri presenti: Don Gilberto (Presidente), Don Pietro, Don Andrea, Sr. Mariamma, Allevi Alberto, 
Bergomi Carlo, Bianchi Sabrina, Bottani Mariadele, Calvi Andrea, Cecchetti Alberto, Colnago Claudia, 
Contena Caterina, Costa Maurizio, Dabini Deborah, Lombardo Egle, Marini Gianluca, Massi Luigi, Miragoli 
Sarah, Mologni Adriana, Villa Rosaria 
 
Assenti giustificati: Sr Carmela, Alzani Mauro , Selmi Marco, Tarenzi Lorenza (Moderatore), Villa Giuseppe 
 
Presenti: Calvi Simona 
 
Constatata la validità, Don Gil informa che Sarah Miragoli sarà il moderatore del consiglio odierno. Si passa 
immediatamente al punto 3. 
Don Gil legge alcuni estratti dalla lettera scritta dell’Arcivesco per l’anno pastorale ( in allegato). L’Arcivesco 
indica una parola d’ordine : “pluriformità nell’unità” e tre priorità: 

1. Sinodialità = camminare insieme verso un bene comune. E sappiamo bene che nella nostra comunità 
siamo piuttosto indietro. 

2. Rimettere al centro della vita delle parrocchie la S. Messa della domenica. Bisogna pensare a come 
rendere le nostre messe più vive. 

3. Impegno socio-politico. Un cristiano non può non pensare alla realtà del suo paese. 
 
Si passa quindi al secondo punto e il verbale viene approvato all’unanimità. 
 
Gianluca M. informa che si è da poco tenuto un incontro della commissione Liturgia che ha preparato un 
calendario per l’Avvento e il Natale ( in allegato il documento al quale sono già state apportate le modifiche 
concordate in consiglio). che ripropone le iniziative degli anni precedenti. 
Si accende una discussione sui tempi in cui portare “La luce di Betlemme”. Bisogna verificare la disponibilità 
di catechiste e bambini. A Settala anche il gruppo giovani si è reso disponibile. Le famiglie che riceveranno “la 
luce” andrebbero comunque avvisate con un volantino. Si concorda che “la luce” va distribuita alla sera. 
I fedeli di Caleppio chiedono di ripristinare la S. Messa festiva alle 8 del mattino. Dopo una breve discussione, 
si concorda che a partire dalla prima domenica di Avvento verrà celebrata nuovamente. 
Chiedono inoltre di spostare nel pomeriggio la messa feriali e non c’è nessun problema. 
Alberto A. ( commissione Comunicazione)  ribadisce la necessità di distribuire “Voci” anche a Premunugo e si 
offre di distribuirlo personalmente. Si concorda di stamparne 400 copie. 
Alberto A. suggerisce incontri periodici fra Parroco, Preside della scuola e Sindaco. 
 
 
 
 
Si passa all’ultimo punto. 



 

 

Alberto A. ricorda l’appuntamento del 9 Novembre con il film su cardinale Martini e che con l’avvento ripartirà 
il cineforum.  Informa inoltre che con il ricavato della prima edizione si è potuto acquistare un nuovo 
proiettore. Partecipano alle serate circa 40 persone. 
Don Andrea lancia la proposta di una rappresentazione sacra per il Venerdì santo anche se si tratta di un grande 
impegno. 
Albero A. chiede se esiste un censimento degli ammalati della comunità ma non sempre i famigliari avvisano 
quindi non l’informativa a disposizione non è esaustiva. 
Don Gil informa che in occasione del prossimo consiglio presenterà un direttorio sul funerale dove viene 
introdotta una nuova figura laicale. 
Don Gil fa un breve cenno alla situazione economica informando che i debiti stanno diminuendo anche a fronte 
di una riduzione della raccolta di offerte anche in occasione dei sacramenti. Ricorda inoltre la situazione 
difficile dell’asilo di Premenugo. Si dovesse scendere sotto i 15 iscritti non si avrebbe più diritto ai contributi. 
 
Don Gil ricorda che bisogna avere franchezza nel parlare e umiltà nell’ascoltare e invoca la benedizione di 
Maria sul nostro imminente cammino di Avvento. 
Si chiude con la recita dell’Ave Maria. 
 
Alle 22:55 termina l’incontro. Non si fissa nessuna data per il successivo. 
 
  Il Presidente      La Segretaria 
 
 
________________________________   __________________________ 


